ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА
	1.
	Наименование проекта
	Школьный музей – хранитель истории

	2.
	Наименование организации
	Государственное учреждение образования «Тяпинская     средняя школа Чашникского района»

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс,
	ул. Центральная, д.79,  д.Тяпино, Чашникский район, Витебская область, 211151.
тел. 8021 33 6 37 21
 е-mail: tyapino@vitebsk.by

	4.
	Информация об организации
	Государственное учреждение образования «Тяпинская средняя школа Чашникского района» – учреждение образования с богатой историей.
Из истории:
В 1885 году в Тяпино открылось одно из первых в районе народное училище.
В 1918 году в Тяпино открылась новая школа.
В 1924 году школа была с четырехлетним обучением и восьмьюдесятью учениками.
Перед войной школа в Тяпино была семилетней. Она занимала два здания – бывший кулацкий дом и здание начальной школы. Во время войны школа не работала. Сразу же после освобождения  Белоруссии начался учебный процесс.
В 1977 году в Тяпино построено здание средней школы. В ней стали обучаться учащиеся Зазерицкой и Тяпинской восьмилетних школ.
В настоящий момент в школе обучаются 48 учащихся и 15 воспитанников.
Целью деятельности учреждения образования является развитие образовательного пространства, ориентированного на реализацию индивидуальных возможностей всех участников образовательного процесса и направленного на повышение качества образования.

	5.
	Руководитель организации
	Слепцова Светлана Витальевна, заместитель директора по учебной работе,  тел. 8021 33 6 37 21

	6.
	Менеджер проекта
	Слепцова Светлана Витальевна, заместитель директора по учебной работе,  тел. 8021 33 6 37 21

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Не получали

	8.
	Требуемая сумма
	40 000 $

	9.
	Софинансирование
	Собственные средства – 1 000$

	10.
	Срок проекта
	12 месяцев со дня получения гранта

	11.
	Цель проекта
	Модернизировать школьный историко-краеведческий музей, который станет не только средством сохранения, презентации и трансляции исторического и культурного наследия малой родины, но и точкой на туристической карте района.

	12.
	Задачи проекта
	1.Оснастить школьный музей современным оборудованием.
2. Сохранять историческую преемственность поколений,  воспитывать патриотические качества личности.
3.  Популяризовать регионально-историческое наследие, распространить опыт работы на другие учреждения образования

	 13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
В рамках реализации задачи №1 планируется:
1) Провести капитальный ремонт помещения
2) Оснастить музей необходимым специализированным оборудованием для демонстрации экспозиции: современными витринами, стеллажами, интерактивным экраном, мультитач-столами с заданиями, интерактивным этикетажем (изготовление этикеток), включающим вопросы, задания, карты и маршруты следования, аудиогидом для создания мультимедийных инсталяций.
3) Оформить музейную экспозицию.
В рамках реализации задачи №2 планируется:
1.  Разработать тематические экскурсии, в том числе виртуальные.
2.  Проводить культурные, образовательные мероприятия.
В рамках реализации задачи №3 планируется:
1) Изготовить и распространить печатную продукцию.
2) Разместить информацию в СМИ с использованием интернет-ресурсов.
3) Проводить семинары, конференции.
Целевая группа: школьники, жители и гости Чашникского района

	14.
	Обоснование проекта
	Люди всегда проявляли большой интерес к прошлому. И этот интерес связан с потребностями человека лучше понять настоящее, узнать прошлое страны, историю своего города или деревни. В Витебской области, в семи километрах западнее районного центра Чашники находится деревня Тяпино, место с богатой историей, удивительными памятниками и трудолюбивыми, душевными людьми.
Деревня очень старая, поэтому жители точно не знают, почему она так называется. Старики рассказывали, что в наших краях в старину были мастера, которые хорошо умели делать цепи, которыми молотили рожь. Отсюда, видимо, и произошло название деревни – Тяпино.
д.Тяпино – родина известного белорусского просветителя, первопечатника и переводчика Василия Тяпинского. Василий Тяпинский продолжил гуманистические и культурно-просветительские традиции, заложенные Франциском Скориной в деле издания книг для народа на родном языке.
К сожалению, не сохранилась усадьба Тяпинских, но местные жители берегут память о выдающемся земляке, его заслугах и гордятся его достижениями.
Свидетельством того является ежегодное проведение фестиваля, посвященного знаменитому белорусскому просветителю и гуманисту.
[bookmark: _GoBack]Тематическая экспозиция в школьном историко-краеведческом музее, мурал на стене школы, криница с уютной зоной отдыха, беседка для отдыха на берегу местного озера, баннер на окраине деревни – пример, как сохранить для потомков память об известном земляке.
Модернизация школьного историко-краеведческого музея – это лишь малая толика того, что можно сделать для сохранения нашего культурного и исторического наследия, чтобы потомки не забывали свою историю и людей, чья жизнь посвящена родной земле.
Модернизированный школьный историко-краеведческий музей станет еще одним местом притяжения тяпинской земли.

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	Данный проект позволит улучшить качество образовательных мероприятий на базе школьного музея, привлечет новых посетителей.
Музей станет связующим звеном между учреждениями образования Чашникского района, учреждениями культуры и общественными организациями.
Активное использование экспозиции музея будет оказывать влияние на развитие личности учащихся, формирование их социальной активности, чувства гордости за свою Родину, уважение к истории и культуре своего народа.

	16.
	Бюджет проекта
	Мероприятия:
Подготовка, ремонт помещения музея (потолок, стены, пол, замена двери, освещение) – 7 000$
Приобретение необходимого оборудования, мебели и интерактивной техники – 33 000 $
Итоговая сумма: 40 000 $


APPLICATION FOR FINANCING OF A HUMANITARIAN PROJECT
	1.
	Name of the project
	School Museum – Keeper of History

	2.
	Name of the organization
	State educational institution "Tyapinskaya secondary school of Chashniki district"

	3.
	Physical and legal address of the organization, phone, fax, e-mail
	Centralnaya st., 79a, Tyapino village, Chashniki district, Vitebsk region, 211151.
tel. 8021 33 6 37 21
e-mail: tyapino@vitebsk.by

	4.
	Informationabouttheorganization
	State educational institution "Tyapinskaya secondary school of Chashniki district" is an educational institution with a rich history.
From history:
In 1885, one of the first public schools in the region opened in Tyapino.
In 1918, a new school opened in Tyapino.
In 1924, the school had four years of study and eighty students.
Before the war, the school in Tyapino was seven years. It occupied two buildings - a former kulak house and an elementary school building. During the war, the school did not work. Immediately after the liberation of Belarus, the educational process began.
In 1977, a secondary school building was built in Tyapino. Students from the Zazeritskaya and Tyapinskaya eight-year schools began to study there.
Currently, 48 students and 15 pupils are studying at the school.
The purpose of the educational institution is to develop an educational space focused on the realization of the individual capabilities of all participants in the educational process and aimed at improving the quality of education.

	5.
	Headoftheorganization
	Svetlana Vitalievna Sleptsova, Deputy Director for Academic Affairs, tel. 8021 33 6 37 21

	6.
	Project Manager
	Svetlana Vitalievna Sleptsova, Deputy Director for Academic Affairs, tel. 8021 33 6 37 21

	7.
	Head of the organization
Previous assistance received from other foreign sources
	Didn't receive

	8.
	Required amount
	$40,000

	9.
	Co-financing
	Own funds – $1,000

	10.
	Project term
	12 months from the date of receiving the grant

	11.
	Projectobjective
	To modernize the school history and local history museum, which will become not only a means of preserving, presenting and disseminating the historical and cultural heritage of the small homeland, but also a point on the tourist map of the region.

	12.
	Projectobjectives
	1. Equip the school museum with modern equipment.
2. Preserve the historical continuity of generations, cultivate patriotic qualities of the individual.
3. Popularize regional historical heritage, extend the experience of work to other educational institutions

	13.
	Detailed description of the activities within the project in accordance with the tasks set
	Brief description of the project activities:
As part of the implementation of task 1, it is planned to:
1) Conduct a major overhaul of the premises
2) Equip the museum with the necessary specialized equipment for demonstrating the exposition: modern display cases, shelves, an interactive screen, multi-touch tables with tasks, interactive labeling (label production), including questions, tasks, maps and routes, an audio guide for creating multimedia installations.
3) Design the museum exposition.
As part of the implementation of task 2, it is planned to:
1) Develop thematic excursions, including virtual ones.
2) Conduct cultural and educational events.
As part of the implementation of task 3, it is planned to:
1) Produce and distribute printed materials.
2) Place information in the media using Internet resources.
3) Conduct seminars and conferences.
Target group: schoolchildren, residents and guests of Chashniki district

	14.
	Justificationoftheproject
	People have always shown great interest in the past. And this interest is connected with the needs of a person to better understand the present, to learn the past of the country, the history of their city or village. In the Vitebsk region, seven kilometers west of the district center Chashniki, there is the village of Tyapino, a place with a rich history, amazing monuments and hard-working, sincere people.
The village is very old, so the residents do not know exactly why it is called that. Old people said that in our area in the old days there were craftsmen who were good at making chains with which to thresh rye. This is probably where the name of the village - Tyapino - came from.
The village of Tyapino is the birthplace of the famous Belarusian educator, first printer and translator Vasily Tyapinsky. Vasily Tyapinsky continued the humanistic and cultural-educational traditions laid down by Francis Skaryna in publishing books for the people in their native language. Unfortunately, the Tyapinsky estate has not survived, but local residents cherish the memory of their outstanding fellow countryman, his merits and are proud of his achievements.
Evidence of this is the annual festival dedicated to the famous Belarusian educator and humanist.
A thematic exposition in the school history and local history museum, a mural on the wall of the school, a spring with a cozy recreation area, a gazebo for relaxation on the shore of a local lake, a banner on the outskirts of the village - an example of how to preserve the memory of a famous fellow countryman for descendants.
Modernization of the school history and local history museum is only a small part of what can be done to preserve our cultural and historical heritage, so that descendants do not forget their history and the people whose lives are dedicated to their native land.
The modernized school history and local history museum will become another place of attraction for the Tyapin land.

	15.
	Post-projectactivities
	This project will improve the quality of educational events based on the school museum and attract new visitors.
The museum will become a link between educational institutions of the Chashniki district, cultural institutions and public organizations.
Active use of the museum's exposition will influence the development of the students' personality, the formation of their social activity, a sense of pride in their homeland, respect for the history and culture of their people.

	16.
	Projectbudget
	Activities:
Preparation, renovation of the museum premises (ceiling, walls, floor, door replacement, lighting) – $7,000
Purchase of necessary equipment, furniture and interactive technology – $33,000
Total amount: $40,000



